なかよし

高岡市立千鳥丘小学校 1年 学年だより 令和6年1月31日 NO.10



1年間のまとめに向けて 感謝の気持ちを高めよう!

まだまだ寒い日が続きますが、なわとびや外遊びで、子供たちはのびのびと遊んでいます。

早いもので、1年生としての生活も残りわずかになりました。「子供は風の子」の言葉どおり、半袖姿の子も見られ、元気いっぱいの1年生です。学習、生活の両面から一年間の成長を振り返るとともに、一日一日を大切にしながらできるようになったことの喜びや感謝の気持ちをもって、1年生のまとめをしていきたいと思います。ご協力よろしくお願いします。

学習参観のお知らせ

2月3日(土)に、今年度最後の学習参観が行われます。当日は、生活科「あそび名人になろう」の学習で、昔の遊びに挑戦します。おうちの方と一緒に遊んだり、遊び方のこつを教えてもらったりしながら学習を 進めたいと思いますので、ぜひご協力お願いします。

また、授業の後半(最後の15分ほど)をおうちの方に向けての出し物を企画しています。楽しみにしていてください。

楽しいな雪遊び

雪が降った日には、元気にグラウンドに出て、築山から滑ったり、雪だるまをつくったりするなど、「ふゆとなかよし」の学習を楽しんでいます。雪遊びの準備にご協力いただき、ありがとうございました。





漢字・計算チャレンジテスト

今年度、初めてのチャレンジテストに挑戦しました。漢字や計算の力がしっかりついてきています。チャレンジテストは、毎年、1年に1回実施されます。来年は、5級にチャレンジします。先日、認定証を配付しましたので、お子さんの頑張りを褒めてあげてください。

これからの学習では、次のようなことに心掛けて学習を進めていただけると子供の力もぐぐっと伸びると 思います。

計算では、

- ・たしざんとひきざんを取り違えないように注意を払いましょう。 (特に3つの計算)
- ・テストやプリントでは、解答欄以外のスペースにメモをしたり、途中に隠れている数を補ったり するなど、考える道筋を大切にしましょう。 (考えの道筋は消さずに残しましょう)

漢字では、

- ・1年生で学ぶ漢字の学習がもうすぐ終わります。習った漢字を正確に書けるように繰り返し練習すると同時に、どんどん漢字を使って文を書いてみましょう。(自学ノート等で)
- ・とめ、はね、はらい、画の長さを正確に書きましょう。
- ・漢字だけでなく、文や言葉にして練習しましょう。 (例「書・書・書…」ではなく、「文を書く。」)
- ・二度書き、継ぎ足しをしないで、間違えたらしっかり消して、書き直しましょう。
- ・読み仮名、送り仮名にも気を付けましょう。

また、入学当初に比べ、解答欄や罫線が狭くなり、小さい文字を書く力が必要となってきました。2年生になると、ノートのマスの大きさも小さくなり、それに合わせ、文字の大きさも小さく書く必要がでてきます。はみ出さず、丁寧に書けるよう宿題プリント等では、解答欄に入る大きさで書くように心がけましょう。

★3月から傘を使う練習をします

2年生から雨の日は傘を使用します。傘に慣れるため、3月から練習を始めます。下記を参考に、 お子さんの傘のご準備をお願いします。

- ・色は、黄色などの明るい色(遠くからでも目立ちます)
- ・傘の先などが尖っていない安全面に配慮した物
- お子さんに合った大きさ
- ・留め具がマジックテープ等で子供が扱いやすい物

なお、3月中は天候によって**傘と雨合羽を併用しますので、今までどおり雨合羽をランドセルに 毎日入れて**おいてください。